



JUNTA DE CASTILLA Y LEON
Dirección General de Carreteras e
Infraestructuras
C/ Rigoberto Cortejoso, 14
47014 Valladolid

Madrid, a 24 de junio de 2016

Estimados Sres.:

Me dirijo a Ustedes como Patrono de la Fundación CEA, que entre sus fines fundacionales tiene contemplado el fomento de la Seguridad Vial y la reducción de los accidentes de tráfico, para informarles de los siguientes hechos que han sido puestos en nuestro conocimiento:

“El lamentable el estado de la carretera conocida por carretera Villabáñez. Es una carretera con mucha curva, mucho cambio de rasante, no tiene arcén, no tiene nada de iluminación y está mal señalizada. Muchos accidentes ocurren en esa calzada y en invierno es intratable por nieblas y heladas.

Acaban de realizar una autovía que cruza esta vía y los vecinos de la Urbanización “Puerta Casola” no tenemos ni salida a ella, mientras que las carreteras de al lado sí”.

Es nuestro deseo que por parte de quién corresponda, en primer lugar, verifique los hechos aquí denunciados y que posteriormente se adopten las medidas necesarias para subsanar las deficiencias denunciadas y mejorar la Seguridad Vial en la citada vía y la posibilidad de acceso a la autovía en el tramo indicado, rogándoles nos comuniquen las acciones que van a llevar a cabo a tales efectos.

Agradeciendo de antemano su atención y a la espera de que se tomen las medidas necesarias para una circulación más segura, sin otro particular, reciban un cordial saludo.

Atentamente,

Fundación Comisariado
Europeo del Automóvil


Maria Isabel Muñoz Villas

Patrono de la Fundación CEA